
ATA DA XI  ASSEMBLEIA GERAL da  ANEPCP,  realizada  no  V Encontro  Nacional  da 
ANEPECP, dia 05/09/2023, na sede da Fundação João Pinheiro. 

Presentes na Assembleia: 1. Alcides Gussi – UFC; 2. Anderson Neves – PPGE – UEPEL; 3. 
André Augusto Manoel – UDESC – ESAG; 4.Breynner R. Oliveira – UFOP; Doriana Daroit 
-  PPG DSCI/Unb; 5. Bruno Costa – PPEUR/UFRN; 6. Bruno Dias Magalhães FJP/MG; 7. 
Camila Gonçalves de Mario – PPGSP/ UCAM; 8. Carla Bronzo - Fundação João Pinheiro, 
Escola  de  Governo;  9.  Cibele  Franzese  –  FGV EAESP;  10.  Claudia  Paiva  Carvalho  – 
GPDES/IPPUR/UFRJ; 11. Danilo Melo – UDESC; 12. Doraliza A. Abranches Monteiro – 
UFRB e UFBA; 13. Eric Gamaliel dos Santos Vieira – Pós-Afro e UFBA; 14. Erika Caracho 
Ribeiro - Pro Pública, ETEC Cepam e UNB; 15. Fernanda Natasha Bravo Cruz - GPP UnB; 
16.  Flávia Duque Brasil  -  Fundação João Pinheiro, Escola de Governo; 17. Francisco 
Raniere  Moreira  da  Silva  –  UFCA;  18.  Giselle  Tanaka  (representante) 
GPDES/IPPUR/UFRJ; 19. Gustavo Costa de Souza PPGAP/UFLA; 20. Karine Conceição de 
Oliveira – Pós-Afro e UFBA; 21.Laura Angélica Moreira Silva – FJP/MG; 22. Luciana Leite 
Lima – Bacharelado de Políticas Públicas UFRGS; 23. Luciana Leite Lima – PPG Políticas 
Públicas UFRGS; 24. Luciana P. – APS UFRGS/ PPGPP UFRGS; 24. Luiz Fernando Bessa – 
PPG DSCI/UnB (representante); 25. Marcelle Gomes Figueira – UnB/GPP; 26. Marcos 
Arcanjo de Assis – FJP/MG; 27. Maria Carolina Martinez Andion – PPGA UDESC; 28. 
Maria Isabel Araujo Rodrigues – Seplag/MG; 29. Orestes Araújo – PPG DSCI/Unb; 30. 
Patrícia Vendramini – Curso de Graduação de Administração Pública, ESAG – UDESC; 
31. Urânia Flores da Cruz Frutas – PPGPPIJ – UNB; 32. Paulo Marques Gomes Oliveira -  
UNESP/AP;  33.  Regina  Claudia  Laisner  –  UNESP/Franca;  34.  Renata  Bastos  - 
GPDES/IPUR/UFRJ; 35.Thiago Mateus Garron - Pro Pública Brasil e PPGCP/UFPR.

Havendo quórum, a Presidente, Maria Isabel Rodrigues, iniciou a reunião dando boas 
vindas a todos/as/es informando os pontos de pauta a serem tratados: 

1. Prestação de contas da atual Gestão;
2. Próximo ENEPCP;
3. Novos pedidos de filiação;
4. Eleição da nova Gestão;

Primeiro ponto: Prestação de Contas da Gestão

 A atual  Presidente,  Maria Isabel  Rodrigues,  iniciou a reunião dando boas-vindas  a 
todas  as  pessoas  presentes  e  iniciando a  apresentação da  prestação de contas  da 
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gestão de 2021-2023. Dentre os pontos realizados pela Presidência e Diretoria Adjunta 
foram ressaltados:

 Instituição e manutenção de Comitês Temáticos:
1. Bolsa Família;
2. Desigualdade de Gênero e o respeito à Diversidade 
3. Lei de Cotas;
4. Comitê  de  viabilização  do  Acordo  de  Cooperação  Técnico-acadêmica 

com o Tribunal Superior Eleitoral;
5. Profissionalização do Campo de Públicas.

Cada líder de comitê temático foi convidado a relatar sobre como foram os trabalhos.  
Sobre o Comitê do Bolsa Família, o Coordenador, Breynner, contextualizou que que o 
grupo foi criado quando o Campo de Públicas foi atacado frontalmente com a criação 
do auxílio brasil e o fim do Programa Bolsa Família. Com a criação do Comitê teve-se  
acesso a bancadas no Congresso, foram publicados artigos no jornal e a ANEPCEP fez 
contatos movimentos como a Rede Brasileira de Mulheres Cientistas, Alziras e a Renda 
Básica de Cidadania. Demonstrou capacidade de atuar, mobilizar e fazer pressão.

Sobre  o  Comitê  de  Desigualdade  de  Gênero  e  o  respeito  à  Diversidade,  a 
Coordenadora, Maria Abreu, falou sobre o trabalho realizado pelo Comitê – realizou 
live, manifestação em artigo de jornal, articulação com outros movimentos. 
Mas, ressaltou que, na sua visão, a missão do Comitê termina aqui, por ter alcançado 
seus  limites  institucionais.  A  Assembleia,  entretanto,  considera  que  o  tema  é  de 
extrema  relevância  e  que,  à  semelhança  de  organizações  como  ANPOCs,  SBS, 
Antropologia,  Defesa  e  Relações  Internacionais,  a  ANEPCEP  deve  ter  um  Comitê 
permanente que trate das questões de Gênero e respeito à Diversidade. Sendo assim, 
esse tema será tratado na próxima reunião da Associação. 

No que se refere ao Comitê dedicado à Lei  de Cotas,  Renata Bastos informou que 
foram realizadas várias reuniões e mobilizações e que o grupo conseguiu cumprir seu 
objetivo. Houve também uma sugestão de que esse Comitê se tornasse permanente e 
que essa proposta fosse discutida na próxima reunião da Associação. 

Sobre  o  Comitê  de  Viabilização  do  Acordo  com  o  TSE,  coordenado  por  Fernanda 
Natasha,  da  UNB,  informou-se  que  foi  realizado  um  projeto  de  formação  com 
servidores do Tribunal que teve entre seus resultados a publicação do “Portfólio para 
Garantia de Direitos Políticos”. A formação, intitulada “Laboratório para a Garantia de 
Direitos  Políticos”,  recebeu  o  Prêmio  Mireya  Suarez  de  Educação  em  Direitos 
Humanos, na Universidade de Brasília, em 2022.

No que se refere ao Comitê de Profissionalização, Lindijane, da UFRN, mencionou que 
a  criação  surgiu  da  constante  discussão  do  Campo  com  o  Conselho  Regional  de 
Administração  e  da  percepção da necessidade  de  regulamentação  da  profissão.  Já 
haviam conversado sobre isso há alguns anos, na gestão em que ela foi presidente, e a 
resposta do Ministério do Trabalho à época foi  que essa era uma questão política. 
Nesse Comitê participam também o Pro pública, a SBAP e a FENECAP – é um Comitê 
interinstitucional.  Já  foi  elaborado  um  anteprojeto  de  lei,  a  partir  das  DCNs  de 
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Administração  Pública,  que  agora  se  submete  à  aprovação  da  Assembleia.  Após 
aprovação  por  todas  as  entidades  parceiras,  o  anteprojeto  será  encaminhado pela 
Deputada Federal Natália Bonavides para encaminhamento na Câmara dos Deputados. 
A Assembleia aprovou o anteprojeto de Lei, por unanimidade. 

Prosseguindo  a  prestação  de  contas,  a  Presidência  representou  a  Associação  em 
diversos  eventos,  congressos,  encontros  e  conferências:  SBAP;  Fenecap;  Fonacate; 
Rede de Pesquisa IAAPP. Além disso, foi mencionada a participação na indicação de 
membros para o Conselho Nacional de Educação e a realização de reunião com o INEP, 
para esclarecimento sobre as instituições do Campo de Públicas que realizariam prova 
do ENADE no ano de 2023. Sobre esse assunto, fez-se questão de deixar registrado a 
importância da Associação retomar contato com o INEP para observar a formação dos 
professores  avaliadores  do  próximo ENADE,  de  cuja  indicação  já  não  participamos 
mais. 

Em seguida, a prestação de contas continuou com a Diretoria Financeira, ocupada por 
Luiz  Fernando  Bessa,  da  UnB,  que  relatou  um  saldo  em  conta  de  R$  93.730,00 
(noventa  e  três  mil,  setecentos  e  trinta  reais),  além  de  um  investimento  de 
R$108.035,00 (cento e oito mil e trinta e cinco reais).  No período da gestão foram 
gastos  R$  34.973,00  (trinta  e  quatro  mil,  novecentos  e  setenta  e  três  reais)  com 
pagamento  de  contador  e  manutenção  do site  da  Associação.  Sobre  o  V  ENEPCP, 
estima-se que o valor gasto pela Associação chegue a cerca de R$ 55 mil e que o valor 
arcado  pela  Fundação  João  Pinheiro,  seja  por  volta  de  R$  50  mil.  Sendo  o  valor 
arrecadado no Encontro estimado em R$ 77.130 (setenta e sete mil e cento e trinta 
reais).  O  Diretor  informa  ainda  que  neste  mês  serão  emitidas  as  cobranças  das 
anuidades de 2023 e pede colaboração às entidades associadas para que façam os 
pagamentos. 

A próxima Diretora a prestar contas foi Maria Carolina Andion, da UDESC, Diretora de 
Pesquisa. Ela mencionou o lançamento dos resultados da Rede de Pesquisa do Campo 
de Públicas (2022/2023) em diferentes oportunidades: apresentação dos resultados da 
pesquisa no Encontro Brasileiro de Administração Pública da SBAP (Andion et al, 2022);
apresentação  dos  resultados  da  pesquisa  no  VIII  Colóquio  de  Epistemologia  e 
Sociologia  da  Ciência  da  Administração  (Cruz  et  al,  2023);  publicação  de  artigo  no 
Dossier: “Campo de Públicas no Brasil: avanços e perspectivas no ensino, na pesquisa e 
na extensão” na Revista Cadernos Gestão Pública e Cidadania (Andion et al, 2023) e 
Roda de conversa temática no ENEPECP e lançamento do relatório (2023). Além disso, 
a representação institucional da ANEPCP no ENECAP (2021), na SBPC (2022/2023), a 
Coordenação de ST do Campo de Públicas nos Congressos EBAP/SBAP (2022/2023),  
Congresso de Epistemologia e Sociologia da Ciência da Administração; a participação 
no Comitê STE (sob a coordenação de Fernanda Natasha): LAbGDP; e a Participação e 
apoio no Comitê Acadêmico do V ENEPCP.

A seguir,  a apresentação foi  feita pela Diretoria de Extensão,  ocupada por Gustavo 
Costa  de Souza,  da  UFRJ.  Foi  realizada  apresentação  de artigo no Giggapp 2022 e 
publicação de capítulo  de livro;  elaborado um webinário sobre Curricularização  da 
Extensão (maio/2022); um Seminário de Divulgação Científica da UFJF; a Coordenação 
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de ST no Congresso EBAP/SBAP (2022 e 2023) e da III Mostra DTEI no V ENEPCP; e 
realizada articulação com a Secretaria Nacional de Participação Social da Presidência 
da República. 

Por fim, a Presidente, Maria Isabel, justificou a ausência da Diretora de Comunicação, 
Raquel Silveira e agradeceu o excelente trabalho que ela realizou ao longo desses anos 
à frente da diretoria, principalmente no que se refere às mudanças realizadas no site 
da Associação. Maria Isabel informou que Raquel cuidou de toda atualização do site da 
ANEPECP, da elaboração da nossa nova logo, com a atualização do nome; da produção 
e divulgação de conteúdo, bem como de toda a manutenção de conteúdo nas redes 
sociais e do canal YouTube durante todo esse período. Nesse momento, Lindijane, da 
UFRN, pediu a palavra, para registrar que desde sua gestão já havia dificuldades em 
mudar a prestadora de serviços do site e que Raquel conseguiu vencer esse desafio 
dessa vez e, por isso, parabenizou-a e, também, a essa gestão,  por essa conquista.  
Ainda no ponto de comunicação,  houve,  de maneira geral,  uma queixa ao sistema 
adotado durante o V ENEPCP. A solicitação foi que, no próximo encontro, busque-se 
um sistema próprio para receber as submissões, tal qual foi feito na edição anterior 
com  o  eventin.  A  avaliação  geral  é  que  esse  ano  foi  muito  trabalhoso  e 
contraproducente para os coordenadores de STs. 

2. Ponto da pauta: Próximo ENEPCP

Foi sugerido que o próximo ENEPCP aconteça em Porto Alegre, sediado pela UFRGS. A 
sugestão foi aprovada por unanimidade. Sugeriu-se também, para o próximo encontro, 
receber casos de ensino e experiências profissionais à semelhança do que já ocorre no 
Congresso EBAPE/ SBAP. 

3. Ponto da pauta: Novos pedidos de filiação

Seguiu-se para o novo ponto de pauta, novos pedidos de filiação:

1. Programa de Pós-Graduação de direitos Humanos da UNB, representado por 
Elen Geraldes;

2. Programa  de  Pós-Graduação  em  Administração  de  Organizações  / 
Administração  de  Organizações  /  FEA-RP  / USP,  representado  por  Luciana 
Manzan;

3. Programa de Pós-Graduação em Educação da Universidade Federal do Rio de 
Janeiro, representado por Silvia Regina

4. Programa  de  Pós-Graduação  em  Administração  do CEFET-MG,  representado 
por Patrícia Fonseca;

5. Programa  de  Pós-Graduação  em  Gestão  e  Políticas  Públicas  da  EACH,  USP, 
representado por Renata Bichir;

4



6. Mestrado em Administração Pública da Fundação João Pinheiro, representado 
pelos anfitriões do evento;

7. Programa  de  Pós-Graduação  em  Educação  da  UFOP;  representado  por 
Breynner Oliveira;

8. Programa de Pós-Graduação em Administração da UDESC, representado por 
Marina Nogueira dos Santos Belotti.

Todos os pedidos de filiação foram aceitos. 

Aproveitando a pauta, Érika Caracho, da ETEC CEPAM, sugeriu que fosse colocado em 
pauta, em uma próxima Assembleia, a possibilidade de critérios de isenção ou redução 
de anuidade. 

4. Ponto da pauta: Eleição da nova Gestão

Findo o mandato da atual gestão, apenas uma chapa apresentou candidatura. 
As propostas apresentadas foram as seguintes:

Presidência e Diretoria Adjunta
Maria Isabel Rodrigues (Seplag/MG),
Diretora Presidente, Brasileira, servidora pública estadual, gestora pública, casada, CPF 
nº 031.659.486-58, 

Fernanda Natasha Bravo Cruz (UnB),
Diretora  Adjunta,  Brasileira,  servidora  pública  federal,  professora,  casada,  CPF 
337.029.448-69, 

• Dar continuidade às frentes apresentadas pela atual diretoria; 
• Realizar aproximação com a Secretaria de Gestão de Pessoas do MGI; 
• Estimular e manter o funcionamento dos Comitês;  
• Estabelecer Comitês Regionais da ANEPECP, tendo como medidas prioritárias a 

ampliação da visibilidade do CP, iniciativas nas eleições municipais e a filiação 
de novos cursos;

• Manter e reforçar a articulação e diálogo com outras associações relacionadas 
ao CP.

Diretoria Financeira
Francisco Ranieri Moreira da Silva (UFCA), 
Brasileiro, servidor público federal, professor, casado, CPF 02191337350
• Criar um canal de divulgação das contas da Instituição.
• Estabelecer estratégias visando a ampliação do número de filiados.

Diretoria de Ensino
Luciana Leite Lima (UFRGS)
Brasileira, servidora pública federal, professora, casada, CPF 92730353020

5



• Mapear, debater e divulgar metodologias de ensino para o Campo de Públicas. 
• Apoiar, estimular e realizar estudos que contribuam para o fortalecimento do 

ensino  nos  cursos  do  Campo  de  Públicas,  na  perspectiva  da  promoção  e 
melhoria da educação.

• Apoiar  e  promover  a  mobilidade  de  estudantes  e  docentes  nos  cursos  do 
Campo de Públicas.

• Apoiar e promover espaços para troca e diálogo sobre as práticas de ensino nos 
cursos do Campo de Públicas.

• Apoiar, promover e difundir iniciativas que divulgam os cursos junto a escolas e 
governos.

Diretoria de Extensão
Breynner Ricardo de Oliveira (UFOP)
Brasileiro, servidor público federal, professor, solteiro, CPF 02781081647

• Mapear as ações extensionistas nos cursos de graduação e pós do campo, suas 
conexões com a formação e com as políticas públicas;

• Estimular,  com  o  apoio  de  atores  institucionais  estratégicos,  projetos  de 
extensão e programas de residência/intercâmbio de alunos do campo;

• Continuar com a articulação junto à SNPS/PR.

Diretoria de Pesquisa
Lindijane de Souza Bento Almeida (UFRN)
Brasileira, servidora pública federal,  professora, casada, CPF 022.977.654-01
• Fortalecer a Rede de Pesquisa da ANEPECP; 
• Ampliar o debate sobre a temática do Campo de Públicas a partir da publicação  

por meio de chamadas em revistas parceiras;
• Participação em eventos científicos;
• Estabelecer um diálogo com a CAPES e o CNPq para inserir o Campo de Públicas 

enquanto área;
•  Ampliar o número de filiados a partir da Rede de Pesquisa.

Diretoria de Comunicação
Lys Maria Vinhaes Dantas (UFRB)
Brasileira, servidora pública federal,  Professora, Solteira, CPF 26803895572
• Ampliar  o  alcance dos  conteúdos  veiculados  pela ANEPECP,  compartilhando 

iniciativas de ensino, pesquisa e extensão no Campo de Públicas;
• Incentivar a popularização de conceitos e experiências de pesquisa e extensão 

do Campo de Públicas; fortalecer os processos de comunicação e de divulgação 
científicas do Campo;

• Ampliar o "Portal do Campo de Públicas“

Conselho Fiscal 

Titulares: 

Alcides  Gussi  (UFC),  Brasileiro,  servidor  público  federal,  Professor,  Solteiro,  CPF 
057283858818
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Cibele  Franzese  (FGV),  Brasileira,  Professora  de  Magistério  Superior,  Docente  e 
pesquisadora, Casada, CPF 27414732851

Pedro  de  Almeida  Costa  (UFRGS),  Brasileiro,  servidor  público  federal,  Professor, 
Divorciado, 46793810006

Suplentes: 

Filipe Souza Correa (UFRJ), Professor, Brasileiro, servidor público federal, Casado, CPF 
09799981743

Karine Conceição de Oliveira (UFBA),  servidor público federal, Professora, Brasileira, 
Solteira, CPF 78018927553

Renata  Bastos  (UFRJ),  Brasileira,  servidor  público  federal,  Professora,  Solteira,  CPF 
01489643702

Conselho Consultivo

Camila  de  Mário  –  Iuperj/Ucam,  Brasileira,  Professora  de  Magistério  Superior, 
Professora e Pesquisadora, Casada, CPF 272.295.358-75

Carla  Bronzo  Ladeira  –  FJP,  Brasileira,  servidora  pública  estadual,  Professora, 
Divorciada, CPF 62753908672

Danilo  José  Alano  Melo  –  Udesc,  Brasileiro,  servidor  público  estadual,  Professor, 
Solteiro, CPF 072.866.809-27

Diana Rodrigues – UNAMA, Brasileira, Professora de Magistério Superior, Docente e 
pesquisadora, Solteira, CPF 619.908.172-20

Doraliza Auxiliadora Abranches Monteiro – UFRB, Brasileira, Servidora Pública Federal, 
Professora, Solteira, CPF 063.736.756-10

Doriana Daroit – UnB, Brasileira, Servidora Pública Federal, Professora, Solteira, CPF 
636.716.620-34

Edgilson Tavares de Araújo - UFBA/MDS, Brasileiro, Servidor Público Federal, Professor 
e Gestor Público, Solteiro, CPF 021.378.124-79

Fernando Luiz Abrucio – FGV Brasileiro, Professor de Magistério Superior, Docente e 
Pesquisador, Casado, CPF 16384132826

Flavio  Cireno   Fernandes  –  ENAP,  Brasileiro,  Servidor  Público  Federal,  Professor  e 
Gestor Público, Divorciado, CPF 83230343468

Gabriela Spanghero Lotta – FGV, Brasileira, Professora de Magistério Superior, Docente 
e Pesquisadora, Solteira, CPF 28739012840

Gustavo  Costa  de  Souza  –  UFRJ,  Brasileiro,  Servidor  Público  Federal,  Professor, 
Solteiro, CPF 08586193771
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Hudson Oliveira – IFRR, Brasileiro, Servidor Público Federal, Professor, Divorciado, CPF 
05391526418

Luiz Fernando Macedo Bessa – UnB,  Brasileiro, Servidor Público Federal, Professor,  
Casado, CPF 007.518.368-42

Magda de Lima Lúcio – UnB, Brasileira, Professora, Servidora Pública Federal, Casada, 
CPF 371998031 68

Magnus Emmendoerfer – UFV, Brasileiro, Servidor Público Federal, Professor, Casado, 
CPF 258.593.518-36

Marcos Arcanjo de Assis – FJP, Brasileiro, Servidor Público Estadual, Professor, Solteiro, 
CPF 06452381636

Maria  Carolina  Martinez  Andion  –  Udesc,  Brasileira,  Servidora  Pública  Estadual, 
Professora, Casada, CPF 59937840597

Nírvia  Ravena  de  Sousa  –  UFPA,  Brasileira,  Servidora  Pública  Federal,  Professora, 
Casada, CPF 18647081234 

Patrícia Vendramini – Udesc, Brasileira, Servidora Pública Estadual, Professora, Casada, 
CPF 78769825904

Paula Schommer – Udesc, Brasileira, Servidora Pública Estadual, Professora, Viúva, CPF 
58567402034

Raquel Maria Costa Silveira- UFRN, Brasileira,  Servidora Pública Federal, Professora, 
Casada, CPF 04646570408

Regina  Claudia  Laisner  –  UNESP,  Brasileira,  Servidora  Pública  Estadual,  Professora, 
Casada, CPF 17875885809

Renata  Callaça  Gadioli  dos  Santos  –  SEEDF.   Brasileira,  Servidora  Pública  Distrital, 
Professora, Divorciada, CPF 53922409172

Suylan  de  Almeida  Midlej  e  Silva  –  UnB,  Brasileira,  Servidora  Pública  Federal, 
Professora, Solteira, CPF 51714167534

Urânia Flôres da Cruz Freitas – SEEDF Brasileira, Servidora Pública Distrital, Professora 
e pesquisadora, Casada, CPF 37613227120

Após a apresentação, passou-se ao processo de eleição, tendo sido a chapa eleita por 
unanimidade entre os presentes. 

Depois  desse  processo  seguiu-se  à  eleição  do  Conselho  Fiscal  e  do  Conselho 
Consultivo.  Ambos,  também,  eleitos  por  unanimidade  entre  os  presentes.  A 
composição final ficou na forma abaixo transcrita:

Terminado o processo de votação, Patrícia Vendramini apresentou a proposta para o 
novo juramento elaborado para o Campo de Públicas,  pelo próprio Valdemir  Pires,  
considerando que a versão hoje em vigor, é bastante extensa. Foi apresentado o texto 
abaixo: 
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“Juro  em minha atuação  profissional  colocar  toda  minha  energia,  conhecimento  e 
capacidade a serviço do bem-comum, do interesse coletivo,  da boa e transparente 
gestão dos recursos públicos e do fortalecimento de políticas e instituições públicas do 
meu país, na busca de desenvolvimento socioeconômico justo, soberano e sustentável, 
nunca me desviando dos valores republicanos e democráticos. ”

Ressaltou-se a necessidade da preocupação com equidade e a possibilidade de inserir 
a palavra “equânime” no texto. Após discussão, entendeu-se que retirando a palavra 
“socioeconômico” a ideia de “desenvolvimento justo” seria suficiente para incorporar 
a noção de equidade. Nestes termos, o juramento aprovado ficou assim:

“Juro  em minha atuação  profissional  colocar  toda  minha  energia,  conhecimento  e 
capacidade a serviço do bem-comum, do interesse coletivo,  da boa e transparente 
gestão dos recursos públicos e do fortalecimento de políticas e instituições públicas do 
meu  país,  na  busca  de  desenvolvimento  justo,  soberano  e  sustentável,  nunca  me 
desviando dos valores republicanos e democráticos”.

Após  a  aprovação  do  texto,  a  Assembleia  decidiu  encaminhar  uma  moção  de 
agradecimento ao autor  pela elaboração do texto e publicar  o  texto na página  da 
internet da Associação.

Após essa deliberação, não havendo mais nenhum ponto de pauta a ser tratado, foi 
encerrada a Assembleia.  

A ata foi redigida por mim, Cibele Franzese, Diretora Adjunta e segue firmada também 
pela presidente da Associação, Maria Isabel Araújo Rodrigues. 

Belo Horizonte, 05 de Setembro de 2023.

_______________________________
Cibele Franzese
Diretora Adjunta – Secretária da Assembleia
ANEPCP

_______________________________
Maria Isabel Araújo Rodrigues
Diretora Presidente
ANEPCP
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